

*Congreso Internacional:
Familia en un mundo cambiante, 1994*

DIONISIO BOROBIO
Escuela Universitaria
de Ciencias de la Familia (UPS)

Después de año y medio de preparación, bajo la dirección y responsabilidad del profesor de la Universidad Pontificia de Salamanca, y director de la Escuela Universitaria de la Familia de la misma, D. Dionisio Borobio García, tuvo lugar, entre los días 16-18 de marzo, el Congreso Internacional sobre «Familia en un mundo cambiante», con gran éxito de organización, contenidos y participantes.

1. OCASIÓN Y OPORTUNIDAD

a) *Internacionalmente*

Las Naciones Unidas, en su resolución n. 44/82, de diciembre de 1989, proclamaron el año de 1994 como «Año internacional de la familia», con el tema «Familia, recursos y responsabilidades en un mundo cambiante».

Respondiendo a este deseo y llamada internacionales, y uniéndonos a las iniciativas que se adoptaran en los diversos países, creímos muy oportuno colaborar con nuestra aportación universitaria al respecto.